
Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y Domingo 12-07-2020 con LGC     1 
 

Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y 
Almuerzo Domingo 12-07-2020 con LGC 

 

Temas: La Consciencia – Los Controles y la Consciencia – Crack 
económico mundial – Profecías 

 

LGC: ¿Cómo están Tesoros lindos? 

Todos: Muy bien Tesoro, muy bien Amadito. 

LGC: ¿Alguna preguntita? Sí, Sofi. 

Sofi: Amadito, durante el ayuno ¿se manifiesta otro nivel de 
Consciencia? 

LGC: “Perfecto, es muy buena pregunta. Durante el ayuno ¿se 
manifiesta otro nivel de Consciencia? Es una buena pregunta, 
vamos a ver qué podemos ‘ladrar’, guau, guau.” 

“Tesoros queridos, ustedes saben la importancia que tiene que 
nosotros subamos nuestro nivel de Consciencia, tiene mucha 
importancia manifestar mucha Consciencia, otra forma de 
Consciencia, estar más conscientes en todo momento, es bastante 
fundamental para nosotros.” 

“Lo que caracteriza el comportamiento humono es justamente la 
falta de Consciencia. El humono actúa como actúa cualquier 
animalito con muy escasa o ninguna Consciencia de esa manera,  
¿no es cierto? El animalito no se da cuenta cuánto daño puede 
hacer o hacerse él mismo con su conducta.” 
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“Entonces no regula su comportamiento no lo regula en absoluto, 
nosotros por el contrario somos todo lo inverso. Nosotros 
controlamos nuestra conducta, nuestros sentimientos, nuestras 
emociones, nuestros pensamientos. Nosotros nos controlamos a 
nosotros mismos por entero. Ese comportamiento es consciente.”  

“Fíjense ustedes qué está haciendo el NOM, el NWO está 
estableciendo controles, ¿Por qué? ¿Por qué se establecen tantos 
controles? Porque si queremos mejorar al humono tenemos que 
llenarlo por controles por todos lados.”  

“No hay otra manera de mejorarlo, ustedes ven, que 
lamentablemente al no tener el humono Consciencia, hay que 
inyectarle Consciencia por medio de controles, no queda otra 
alternativa. Eso es lo que está pasando.” 

“¿Por qué hay controles por todos lados? Porque la única manera 
de instalar Consciencia en el humono es por medio de controles, 
lamentablemente. No debería ser así, el humono debería 
controlarse él a sí mismo, en todo momento.” 

“Pero un poquito de ‘largona’ que se le da empieza a hacer todo 
tipo de macanas, todo tipo de abuso. Por eso ahora hay pases, 
permisos, autorizaciones para poder desplazarse incluso y uno 
está obligado durante esta cuarentena a no moverse a no salir.” 

“¿Por qué? Porque si no fuera obligatorio el barbijo, no lo 
usarían, aunque saben que sin barbijo el virus se contagia muy 
fácilmente. Porque es un virus que sobrevive en las partículas 
cuando uno habla o respira, sobrevive en las partículas del aire, 
por lo menos 10 horas.” 
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“Entonces, el virus si uno lo tiene uno lo anda desparramando, 
¿qué sentido tiene eso? que todas las autoridades y todo el 
mundo esté controlando y evitando el virus por todos lados y 
muchas personas salen, contagiadas, a conversar para 
distribuirlo por todos lados. Estamos haciendo una cosa que niega 
a la otra. ¿Qué les parece Tesoros amados?” 

“Los controles son fundamentales entonces de establecerse para 
la conducta humona que hay en el mundo.”  

“Eso tómenlo ustedes de manera muy positiva el hecho de que 
haya controles, porque los controles no son para nosotros. 
Nosotros vamos a procurar controlarnos, manejarnos a nosotros 
con más Consciencia, siempre.”  

“Pero el gran, pero está en el resto, ¿Qué hacemos con los otros? 
A los otros hay que marcarlos firme, fuerte no queda otra 
alternativa el control entonces en el NOM es lo que reemplaza a 
la Consciencia que le falta a los humonos.” 

“EL CONTROL ES LO QUE REEMPLAZA A LA CONSCIENCIA EN 
ELLOS. AL NO HABER CONSCIENCIA SE ESTABLECIÓ EL 100% DE 
CONTROLES.”  

“Y eso fue establecido en lugar de otras sanciones que se iban a 
establecer. Cuando los 2 mil Maestros empezaron a trabajar en 
esa parte fueron sacando todo lo que correspondía a sanciones y 
el Cabal, aceptó esa modificación.” 

“Porque si va a haber controles estrictos, entonces no tienen 
sentido las sanciones. Los controles estrictos reemplazan en cierta 
medida, en un porcentaje alto a las sanciones, a las penas. 
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Porque o si no habría más gente detenida, habrían establecido a 
falta de cárceles campos de detención, donde se iba a disciplinar 
a la gente de una manera militar muy estricta y muy fea, eso no 
valía la pena.” 

“Esa no era la mejor manera para los seres humanos, los seres 
humanos realmente, aunque tengan una conducta humana, son 
muchas veces recuperables y la recuperación del ser humano no 
tiene porqué pasar por el rigor, no tiene porqué, pasar por ahí.”  

“Quizás cuando el niño es muy chiquitito el rigor es la Consciencia 
para él. Y toma Consciencia después de un dolor, después de un 
castigo, pero no hay ensañamiento, no hay maldad de parte de 
los padres o de quienes lo castiguen, es solo para enseñarle.” 

“Una vez que aprendió, bueno, fantástico, ya no es necesario 
castigarlo nunca más, solamente se le habla. Cuando él recuerda 
lo que tiene que hacer, lo que aprendió, ya tiene una excelente 
conducta.”  

“¿Alguna pregunta relacionada con lo que recién acabamos de 
decir, Tesoros? ¿Alguien quiere preguntar alguna cosita?” 

Victor: Tesoro, una pregunta, de los mecanismos de control que se van a 
dar. Pachi pensaba si era mejor evadirlos a los controles, o 
simplemente adecuarse como uno más del montón y pasar 
desapercibido. 

LGC: “Por supuesto que no hay que evadirlos, por supuesto, porque 
ellos van a implementar una serie de medidas y ahí pueden 
aparecer las sanciones para quienes evadan los controles que 
ellos están estableciendo, eso no vale la pena, eso no vale la 
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pena. Así es que dejemos que nos controlen no más en todo lo que 
ellos necesiten.”  

“Que no es una exageración, los controles que he visto que se 
ejercen, son controles bastante lógicos, tiene mucho sentido lo 
que se está haciendo.” 

“¿Qué me dicen, con respecto a, un comentario, una pregunta, 
con respecto a esto? Sí, Chulita, adelante.” 

Silsa: Tesoro, media obvia la pregunta, recién nos decías que los 
controles reemplazan a la Consciencia en el humono. ¿Nos podés 
ampliar qué tipo de controles genera la Consciencia en nosotros 
mismo, cuando está crecida? 

LGC: “Decímelo vos, vos cuando pases frente a una plantita linda, 
¿procuras romperla? ¿Hacerle daño a un árbol, romperle las 
ramitas, quemarlo? Como se queman los bosques, en la 
actualidad o patear a los animalitos, o poner trampas o alimento 
envenenado para los pajaritos o andar a las patadas con las 
ranas.” 

“Todos esos frenos, esos controles que hacemos nosotros sobre 
nosotros mismos en el sentido positivo, esa es una operación de la 
Consciencia. La Consciencia se manifiesta sujetándonos a nosotros 
en muchas cosas negativas no nos permite hacerlas.” 

“Pero también nos sirve de guía en las cosas positivas, por dónde 
tenemos que meternos cuál es el camino que nos corresponde. La 
Consciencia es una guía maravillosa.”  

“Porque viene directamente del YO SOY estando habilitada la 
Consciencia en nosotros, de manera podríamos equivocar, si es la 
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conducta sabia del YO SOY es justamente la Consciencia. De eso 
se trata. Sí, Sofi, dale.” 

Sofi: Amadito, para que se incremente la Consciencia en nosotros 
durante el ayuno, ¿tiene algo que ver con la cantidad de horas que 
uno hace el ayuno? 

LGC: “Bueno, ¿le escucharon todos? Muy bien, perfecto, como ella está 
acá, cerquita mío puede un poco hacerse un loop de sonido.”  

“¿Cómo influye en el ayuno la cantidad de horas que hagamos?” 

“La Consciencia se incrementa por medio del ayuno, mientras más 
ayunemos hay más control en nosotros sobre nosotros mismos, 
esa es la idea. Cuando nosotros somos capaces, incluso de ir 
prescindiendo del alimento, incluso nos reímos un poco del 
hambre porque hemos hecho el hábito de no ocuparnos del 
hambre, no nos interesa el hambre. Sabemos que el cuerpo está a 
salvo.”  

“Permitiéndole al cuerpo tener hambre hay un montón de 
beneficios que la gente que no ayuna se los está perdiendo porque 
cuando el cuerpo siente hambre, echa mano un montón de otros 
recuerdos que tiene el cuerpo.” 

“El cuerpo tiene unos recursos fantásticos para sobrevivir y le 
han sido sabiamente incorporados esos recursos. Entonces larga 
un montón de sustancias, pone en actividad otros mecanismos 
etc.”  

“Ustedes tienen un buen detalle de cuando hemos explicado estas 
cosas, les hemos adjuntado algunos links para que se informen. 
Nosotros nos hemos beneficiado muchísimo con el ayuno. Y no es 
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solo a nivel físico o a nivel longevidad o salud etc. O sobre peso, 
no solamente ahí.”  

“Los beneficios son sobre todo en una ampliación de la 
Consciencia, es muy fácil desarrollar la Consciencia. Es cosa de 
tener un comportamiento humano y listo y la Consciencia se va a 
empezar a manifestar porque la Consciencia ya está en nosotros.” 

“Lo que llamamos desarrollo de la Consciencia es solamente 
permitirle a la Consciencia estar presente, manifestarse en 
nosotros nada más. La Consciencia debe manifestarse, debe estar 
presente en nosotros todo el tiempo.” 

“Por eso nos conviene revisar las acciones que estamos haciendo, 
revisar la conducta, el pensamiento,  los sentimientos, la emoción 
que tenemos, revisarlas y optimizarlas al máximo y entonces la 
Consciencia se hace presente.”  

“La Consciencia en el humono no está presente, porque el humono 
no le da oportunidad a la Consciencia para que se presente, la 
bloquea por todos lados, le dice: ‘Vení a mi casa’ – y le cierra la 
puerta y ventanas, la Consciencia no tiene por dónde entrar. Eso 
es lo que no tiene que pasar, nunca.” 

“A la Consciencia tenemos que tenerla de permanente invitada a 
la Consciencia. Mientras más Consciencia en nosotros mucho 
mejor vamos a estar.” 

“Con todas las prácticas que estamos haciendo lo que se gana es 
más Consciencia, con todas las prácticas, inclusive las que 
parecen muy físicas, influyen en la Consciencia porque están muy 
relacionadas con la energía y a la Consciencia le interesa mucho 
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la energía porque está todo encadenado, la Consciencia la 
Energía, a través de la energía, la salud, bienestar que nosotros 
tengamos, la fuerza, la actividad que podamos desplegar todo 
está perfectamente sincronizado y enlazado. ¿Alguna otra cosita 
mis vidas queridas? Digan pío, no más.” 

Todos: Decimos pío. 

LGC: Muy bien, (Risas) ¿Qué otra cosita mis tesoros? Sí, Natita. 

Nati: ¿Puede ser relacionado con la práctica del Mantram? 

LGC: ¿Puede ser, puede estar? (El Amadito ríe) 

Nati: Leo un trocito de la Charla V5. Seguramente ya nos hablaste de 
esto. 

LGC: No, no, de muchas cosas no hemos hablado nada. 

Nati: ‘Lo importante en las prácticas del Mantram es justamente eso 
cuán en contacto con el YO SOY estamos, con cuanta cercanía con 
el YO SOY estamos. Todo tiene que ser intenso, si hay silencios que 
sean intensos, si hay borradas que sean intensas, caídas en el 
vacío, sentimientos de amor, todo tiene que ser intenso’. 

La pregunta es cuando no logramos esa intensidad en la práctica, 
¿Qué podemos hacer para alcanzar esa intensidad? 

LGC: “Para alcanzar más intensidad hay que aumentar la intensidad 
(Risas) Tesoro. Eso depende de nosotros, cómo definimos intenso, 
¿alguien quiere expresar, definir intensidad, explicar la 
intensidad.” 
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“La intensidad es más de lo mismo con mucha más fuerza, eso es 
la intensidad, más de lo mismo, pero con mucha más fuerza. Y 
nosotros podemos darle fuerza a las cosas. Fíjense un ejemplo 
sencillo, gritar. Una persona está gritando, pero no grita tan 
fuerte, el director de la película que está ahí le dice: ‘lo mismo, 
pero con más intensidad, hágalo con más fuerza, si es necesario 
piense, razone que Godzilla la tiene abrazada en este momento. 
etc. Usted imagínese lo peor de inmediato, no escatime 
esfuerzos’.” 

“Entonces te va a salir un grito con mucha intensidad, eso es 
intenso, cuando se apaga la luz se enciende la intensidad.” 
(Risas) 

“Muy bien Tesoros queridos, esa es la intensidad, por supuesto 
que si nosotros le agregamos a las cosas buenas que estamos 
haciendo le agregamos intensidad, estamos cada vez más cerca de 
la Consciencia.” 

“La Consciencia tiene más posibilidades sobradas posibilidades de 
manifestarse. La Consciencia solo está esperando esa oportunidad 
para aparecer en nuestras vidas que nosotros le abramos 
caminos.” 

“Abrámosle pasos a la Consciencia para que la Consciencia se 
pueda manifestar. Si la Consciencia está, la Consciencia es el YO 
SOY mismo en nosotros, cuando el YO SOY aparece con fuerza a 
la manera que el YO SOY se manifiesta es a través de la 
Consciencia.” 
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“Nosotros nos volvemos todo Consciencia, luego no le tengan 
miedo a la Consciencia porque de repente puede ocurrir que como 
manifestación, como experiencia de alguna práctica ustedes 
tengan una ampliación enorme de Consciencia, una Consciencia 
infinita, ese es el YO SOY plenamente manifiesto.”  

“El YO SOY plenamente manifiesto es la Consciencia Cósmica, 
primero empieza una suave Consciencia que sigue y sigue y sigue 
en aumento hasta que se vuelve una Consciencia infinita porque 
el YO SOY es esa Consciencia infinita.”  

“Al YO SOY no lo podemos acotar de otra manera no tenemos 
cómo limitarlo por ningún lado pero sí podemos decir que al estar 
presente una mayor Consciencia tenemos una mayor cantidad de 
YO SOY manifiesto en nosotros eso podemos decirlo.” 

“Así que, procuren ustedes perseguir esa Consciencia mantenerse 
siempre muy conscientes en todo lo que hacen. La forma más fácil 
de empezar a manifestar la Consciencia es a través de la 
respiración. Me pego, me adhiero a la respiración, no me suelto 
del aire estoy consciente del aire que respiro.” 

“No se trata de estar conscientes del acto ni estar concentrado en 
ninguna de esas cosas va a dar buen resultado esos son los 
errores que se comenten. Ustedes simplemente, como no pueden 
vivir sin aire, concéntrense en el paso del aire eso es lo que 
tenemos que hacer.” 

“Me concentro en el paso del aire, el aire va a pasar 
necesariamente por la nariz, a la entrada y a la salida, me 
concentro en el paso del aire en la nariz, no estoy consciente si el 
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paso del aire ocurre, bueno, me corrijo de inmediato, me corrijo de 
inmediato en todo lo que tengo que hacer.”  

“Bueno, muy bien. Les decía nosotros solamente tenemos que estar 
conscientes del aire que respiramos y el lugar para estar fácilmente 
conscientes del aire es, los cornetes en la nariz porque ahí, en ese 
estrechamiento percibimos fácilmente el paso del aire, siempre que 
respiramos tenemos acá en los cornetes un avisador de que estamos 
respirando, solamente me basta estar consciente del aire que respiro, si 
me acostumbro durante toda mi vida a  estar consciente del aire que 
respiro, le he abierto una puerta grande a la Consciencia.”  

“La Consciencia necesita esa puerta grande abierta para manifestarse 
porque en general podemos manifestar la Consciencia en todas las 
acciones que nosotros hacemos, en todas, sin excepción. Muevo una 
mano, la muevo conscientemente. Giro la cabeza, la giro 
conscientemente. Pestañeo, pestañeo conscientemente. O sea puedo 
usar mi Consciencia en todo lo que hago, en todo sin excepción pero 
donde es fácilmente perceptible la Consciencia es en el paso del aire.”  

“Por eso los Maestros llegaron a la conclusión de recomendar esta 
“Respiración Consciente Potenciada” como la mejor de las practicas que 
existen para trepar directamente hacia el YO SOY. Muy bien, me gustan 
esos píos. Pío, pío, pío. ¿Alguna otra pregunta Tesoros queridos? Alguien 
tiene una pregunta. Sí, Perrito.”  

Damián: Amadito si el Picho no entendió mal hace rato, volviendo a un tema 
del principio cuando hablabas de los controles. Si el Picho no entendió 
mal, al niño, en una etapa de su niñez se le va desarrollando la 
Consciencia con los controles o la disciplina que le imponen los padres. 
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LGC: “Esa es una de las maneras.” 

Damián: ¡Claro!, la pregunta del Picho es. A la persona común digamos, que 
no tiene Consciencia, y que se la somete a estos controles ¿se le produce 
el mismo efecto que al niño que se le desarrolla la Consciencia? 

LGC: “Exactamente, exactamente. Vos podés obligar a un humono a tener 
una Consciencia desarrollada de una manera totalmente artificial. 
Podes obligarlo artificialmente.”  

“Suponte lo siguiente, le conectas aparatos por todo el cuerpo que le van 
a dar una descarga eléctrica si hace un movimiento brusco, ‘no podes 
hacer movimientos bruscos, burro, tarado o idiota’ (Risas) y él te va a 
entender perfectamente pero lo va olvidar, entonces de repente 
encuentra una mosca y ‘tac’ le hace a la mosca, ‘rrrrr’ el recibe el choque 
de la corriente, - ‘aaahhh’ - dice, - ‘me olvidé de esta mugre que me da 
descarga con el movimiento violento’ - entonces se mueve y dice – ‘ahhh 
que agradable, me recompensa si me muevo suavecito’ - y el tipo se 
vuelve un maestro en Tai Chi sin querer (Risas) se mueve suavecito para 
todos lados, de repente se olvida y dice  - ‘¿Qué? Ahhhh trrrrr’  (Risas) de 
nuevo la descarga.”  

“Se le está desarrollando la Consciencia, Tesoro, él se vuelve consciente 
de que todo movimiento que él tiene que hacer, esa es la máquina de 
desarrollar Consciencia, fue inventada hace mucho tiempo pero no la 
usa nadie, debería estar, por ejemplo en todas las escuelas, todos los 
niños desde primer grado deberían estar conectados a esa máquina, 
vieras cuanta Consciencia tendría el mundo en este momento y por 
supuesto muchos menos habitantes (Risas) Mila no está de acuerdo (el 
Amadito ríe) no, esa es una exageración pero no es muy grande, no, 
no.” (Risas)  
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“¿Ven? esa es una manera de entender, por eso el control, la disciplina 
sirven para aumentar en nosotros la Consciencia porque recibimos un 
premio o un castigo según lo que convenga, porque no solamente por 
medio de castigo se aumenta la Consciencia.”  

“Nosotros podemos, si estamos desarrollando bien nuestra Consciencia, 
nosotros podemos premiarnos a nosotros mismos, - ‘Me voy a dar una 
agradable satisfacción dentro de un rato’ - puede ser que, un cafecito 
una cosa así, si he cumplido todas mis practicas desde aquí hasta tal 
hora, si lo he hecho todo perfectamente me merezco ese cafecito rico, 
ese Nexpreso con crema, con todo, etc , sino no y después lo estoy 
mirando al cafecito de lejos y dice ‘me lo perdí al cafecito por no estar 
consciente’.”  

“Porque la Consciencia es algo que debe estar presente en nosotros todo 
el tiempo para que se vuelva Cósmica, no dije cómica, Cósmica (Risas) 
una súper Consciencia.”  

“Tesoros, esto es un tema viejo en la humanidad, un tema muy antiguo 
en la humanidad, la recomendación de más Consciencia fue dada a la 
humanidad por todos los Maestros importantes que han venido, todos, 
sin excepción, más Consciencia, más Consciencia.”  

“Hace poco atrás de lo único que hablaba el Maharishi Mahesh Yogi que 
estuvo aquí en Buenos Aires el año 65, bueno el Maharishi de lo único 
que hablaba era del incremento de Consciencia que se conseguía con la 
Meditación Trascendental, nada más. ‘Usted relájese y empiece a 
repetir el Mantram, solamente el Mantram no se dedique a otra cosa y 
esté consciente del Mantram, no necesita otra cosa.’ – ‘Pero ¿nada 
más?’ – ‘No, nada más, púlselo al Mantram cada ratito’.”  
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“Se le van ausentar todos los pensamientos porque ¿de qué estamos 
conscientes habitualmente? De las cosas que tenemos que  hacer en las 
cuales estamos pensando, nos salimos hacia las cosas, eso no es tener 
Consciencia, ahí es cuando aparece la ausencia de Consciencia.”  

“Es bastante sutil el asunto pero, estar consciente de un montón de 
ilusiones no es lo mismo que estar conscientes de la Consciencia, 
nosotros debemos estar conscientes de la Consciencia en nosotros ‘yo 
me vuelvo consciente de la Consciencia porque la Consciencia es mi YO 
SOY, yo estoy consciente de mi YO SOY’.”  

“Eso es lo que yo tengo que hacer, estar consciente de Mi YO SOY, si yo 
estoy consciente de mi YO SOY yo estoy consciente de mi Consciencia, si 
estoy consciente de mi Consciencia ya no estoy consciente de otras 
cosas, que es lo que ocurre habitualmente, estoy consciente de muchas 
cosas que no son mi Consciencia.”  

“Si no estoy consciente de mi Consciencia no estoy haciendo ninguna 
práctica. Lo más cercano a estar consciente de la Consciencia es estar 
consciente del aire que respiro porque solo la Consciencia está presente 
en ese acto, solo la Consciencia. ¿Qué está presente en el respirar 
cuando yo estoy haciendo bien la práctica? Solamente la Consciencia, 
nada más, nada más que la Consciencia. ¿Alguna pregunta mis queridos 
Tesoros, algo más? Sí, Pau, no te escucho.” 

Paulina: Maestro quería preguntar lo siguiente. El sábado pasado no hablaste 
de alejarnos de la ciudad lo más pronto posible ¿Qué sería ese “lo más 
pronto posible”? 

LGC: “Ayer, ayer, ¿Por qué hoy o mañana? No, ayer. Pero nosotros no vamos 
a poder alejarnos de la ciudad, no podemos, todavía estamos 
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demasiado anclados, esto tendríamos que haberlo empezado Tesoro 
hace 10 años atrás, empezar a cortar por un lado y abrir por otro lado 
entonces nos vamos desplazando. Llega un momento en que saltar 
fuera de la ciudad no cuesta nada porque uno ya está en estado listo, 
ya tenemos allá eso listo alquilado, arreglado, bla, bla, bla, bla.”  

“Eso no se hizo, cuando se cortó la Comunidad se cortó la línea para 
salir de la ciudad, se cortó hace 10 años. Bueno ahora no la tenemos, 
olvidémonos de salir de la ciudad, no vamos a salir de la ciudad en 
general, los que puedan sí, se subirán a un vehículo y se irán lo más 
lejos posible pero van a tener que volver si no tienen recursos para 
alojarse en otro lado, etc, etc, etc. toda esa problemática. ¿Listo? Muy 
bien. Sí, Mila ¿Qué querías preguntar? 

Milade: Era sobre los controles, la Mila se preguntaba porque tal vez ha visto 
en otros países por ser solamente el gobierno central que pone ciertos 
controles la gente ha seguido mejor los lineamientos de ponerse el 
tapabocas y hacer ciertas cosas para evitar los contagios, acá en EE.UU lo 
que la Mila ha visto es que por ser diferentes Estados todos se manejan 
con sus propias reglas y como que se dan diferentes lineamientos y se ha 
vuelto un poco como muy político, lo han relacionado mucho con el 
aspecto político y entonces la gente ya no sabe que seguir, están muy 
confundidos, se ve en parte, esa guía no se tiene. Hay demasiado puntos 
de vista y diferentes Estados con sus propios lineamientos y llega un 
momento dice, ‘En este Estado, los casos están fuera de control, etc, etc.’ 
Pero es como que el control no se ha puesto desde un principio como un 
lineamiento para todo el país  

LGC: “Sí, perfecto, exactamente, sí eso lo hemos podido apreciar nosotros 
desde acá también. Hay muchas noticias de EE.UU porque EE.UU casi 



Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y Domingo 12-07-2020 con LGC     16 
 

tiene el monopolio de todas las noticias en el mundo, siempre estamos 
escuchando más noticias de EE.UU que de nosotros mismos, uno  no sabe 
a veces lo que pasa en el país pero sí sabe lo que está pasando en EE.UU, 
porque son dueños de casi todos los noticieros y de casi todos los Canales 
y de casi todos los Cines, etc, etc. ese adueñarse de todo es muy típico de 
allá.” 

“Bueno, muy bien, pasando entonces a otra cosa, ¿Cómo hacer nosotros 
para no caer en ese caos que ellos han sembrado por todos lados, como 
mantenernos lejos del caos? Bueno justamente es lo que estamos 
haciendo nosotros por ejemplo a través de estas reuniones. Si nosotros 
nos ponemos de acuerdo el lineamiento de todo tipo, de forma de 
conducta lo establecemos acá.”   

“Acá establecemos los lineamientos, ustedes acá van a saber qué es lo 
que tienen que hacer, cuándo tienen que hacerlo, cómo tienen que 
hacerlo, cuáles son las mejores maneras para todo, por eso junten 
buenas preguntas, las hacen acá, las resolvemos acá y después sabemos 
cómo proceder, pero si  miramos las noticias por afuera, lo que se dice 
por la tele lo que se dice por Internet, los diarios, vamos a estar 
perdidos porque hay 500 mil personas diciendo 500 mil cosas distintas 
‘para acá, para allá, no sé, tal vez, a lo mejor, seguro’, de esa manera 
no se puede saber nada.”  

“Ustedes no se concentren en lo que se está diciendo afuera, no se 
concentren en eso no le presten atención más que un poquito 
lateralmente a todo eso, a ustedes no les conviene escuchar nada de lo 
que se está diciendo afuera, no les conviene, por eso yo selecciono 
algunos artículos y los pongo en humitos y eso los conversamos y eso 
los evaluamos, los comentamos, etc, etc pero el resto de las cosas, no.”  
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“Todo lo vamos a tratar acá Tesoros, porque se van a complicar las 
cosas bastante en el futuro. No he querido tratar de las Profecías 
porque lamentablemente lo que tengo que decir de las Profecías no es 
nada bueno, no se pueden evitar muchas cosas feas que van a pasar.”  

“Ahora dentro de poco se viene el famoso crack del dinero, el dinero 
‘trrrrr’ se va a ir todo para abajo, el dinero va a dejar de valer, no va 
haber confianza en la moneda, la moneda funciona por la confianza que 
le tenemos. Si yo no confío en los billetes que vos traes en la mano, yo 
no confío en ella, te dejo con la plata en la mano y no te vendo nada, no 
te vendo nada porque tu dinero a mí no me sirve, vos te decis: ‘Pero son 
300 Dólares, cómo que no sirven 300 Dólares’ – ‘No, a mí no me sirven 
para nada porque yo no creo en el dinero. Yo desconozco ese dinero no 
le tengo confianza a ese dinero, tu dinero no sirve para nada, 
¿entendiste?’”  

“Eso es lo que va a pasar, se los estoy diciendo con la crudamente 
‘angora’ mismo. ¡Cuidado con eso! Tener dinero no les va a servir para 
nada, el dinero en el futuro no va a arreglar las cosas porque la gente 
va a perder su fe en el dinero. Y el dinero es un elemento que circula en 
el mundo gracias a la fe que le tiene el mundo al dinero, de esa manera 
funciona. ¿No es cierto Perrito?” 

Damián: Así es. 

LGC: “Realmente es así, así que tengamos cuidado entonces con cuáles son 
las cosas de valor que tenemos que tener para el futuro para que no nos 
agarre ese crack económico con la guardia baja. Vean qué cosas nos 
conviene tener, algo que la gente acepte en trueque, sí, por supuesto, 
eso sirve.”  
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“Porque vamos a volver durante un tiempo a la época del trueque, es lo 
más probable. Ahora el trueque es sutil, ahora como yo le tengo fe al 
dinero, yo acepto el trueque, ‘vos me das unos billetes y yo te doy 
ciertos productos, ese es el trueque que se hace en la actualidad.”  

“Trueque es una palabra y una acción primitiva, muy primitiva, de 
hecho cuando no había dinero, no había efectivo, la gente 
intercambiaba productos nada más. Cuando el dinero muere se vuelve 
al trueque primitivo.” 

“Así que vean ustedes entonces, de tener por lado un cierto 
acaparamiento de productos que duren bastante tiempo pero de 
aquellos productos que les falten no crean que el dinero les va a 
solucionar ese problema porque el crack del dinero se va a producir y 
relativamente pronto, relativamente pronto. Bastan algunos meses más 
para que el asunto se vaya por el despeñadero.” 

“Ahora, desordenes se van a suscitar enormes, otra Profecía, las peleas, 
los enfrentamientos, las mini revoluciones o guerrillas por lo que se 
arme, todo va a surgir por ese tema, el tema económico en el mundo se 
va a volver insostenible, porque el mundo está basado sobre la 
economía, Tesoros.” 

“Nosotros estamos viviendo en un mundo que fue organizado alrededor 
del Capitalismo y el Capitalismo está dando sus últimos suspiros, 
estertores, hasta ahí nomás llegó. China misma está basando todo su 
poderío en la parte económica, en la parte económica. Pero quién le va 
a tener fe al dinero en el futuro, eso es lo que está en juego.”  

“Ahora como ya se pierde la fe en el dinero físico va a existir el otro 
dinero, el dinero virtual ni siquiera el dinero electrónico, el dinero 



Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y Domingo 12-07-2020 con LGC     19 
 

virtual se te va a asignar una cantidad de dinero a vos, se te asigna 
simplemente y vos después tenés que manejarte con esa cantidad de 
dinero que no sabes si es tuyo o ajeno, no interesa.” 

“Al NWO para mantener el orden sí le interesa asignarte una cantidad 
de dinero, nada más que para mantener el orden, Tesoros, porque el 
desorden se va a producir, ese es el segundo elemento feo, los 
disturbios posibles.” 

1 La caída del dinero. 

2 Los disturbios posibles. 

3 Tercera Guerra Mundial – violencia sicológica. 

“Lo tercero ya es más grande, no se va a poder evitar tampoco, pero no 
estamos tan cerca de eso, faltan unos pocos años para que haya un 
enfrentamiento mayor en el mundo que va a ser llamado la Tercera 
Guerra Mundial, va a ser llamado, llamado, pero es una guerra que se 
va a librar de otras maneras, por medio de los típicos apropiamientos 
de las cosas y de las invasiones no necesariamente violentas de las 
cosas.” 

“Hay mucha violencia sicológica en la Tercera Guerra Mundial, va a 
haber mucha violencia de otro tipo, pero no de la violencia como 
nosotros la conocemos, con derribar ciudades y de empezar a matar 
gente de esa manera, no, la gente se va a morir de pena, más de susto 
que de otra cosa.” 

“Porque el futuro de esta humonidad no se va a resolver tan rápido, 
esto es lo que está juego en este momento, el futuro de la humonidad y 
la humonidad está ocupando en este momento más del 90% de la 
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población mundial, es pura humonidad, es ese futuro el que está en 
juego en este momento.” 

“La misma gente se está dando cuenta que está sobrando, la gente se 
da cuenta que sobra. La gente se mira, ve la situación y dice: ‘estoy 
sobrando en este mundo, estoy demás ¿qué estoy haciendo acá? Paren 
el mundo me quiero bajar’.”  

“Bueno ahí hay tres elementos proféticos que ustedes tienen que estar 
atentos para estarlos mirando, y prepararse en lo posible. ¡Ojo! con el 
tema del dinero eso es algo que se va a complicar en el futuro.” 

“En este momento lo están manteniendo nada más que de manera 
artificial, lo sujetan para que no se derrumbe cuando se produzca ese 
derrumbe y se pierda totalmente la confianza y el dinero carezca de 
valor, averigüen ustedes lo que pasó en Alemania con el Marco Alemán, 
a fines de la Guerra Mundia averigüen en detalle y van a ver qué 
desastre se armó, el dinero no valía nada.” 

“Todo el dinero que se había emitido se sabía que no tenía el respaldo 
correspondiente y al no haber respaldo del dinero, el dinero no vale 
nada, el dinero es un símbolo totalmente vacío, y en este momento ya 
casi lo es, casi lo es. Acá mismo en el País no se sabe qué hacer para 
pagar toda la deuda que hay, ¿de qué sirve que el Banco Central se 
ponga a emitir y emitir dinero si se sabe que no hay respaldo? Muy bien 
Tesoros, últimas cosas, última pregunta, la del estribo. ¿Nadie dice pío? 
Sí, Perrito.” 

Damián: Amadito, perdón que vaya en retrospectiva un poco de lo que nos 
estabas hablando hace rato cuando nos confirmabas que el control en el 
humono genera Consciencia, es un poco una reflexión lo que le quería 
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decir el Picho y es, cuán importante que termina siendo la disciplina en la 
vida de uno para lo que es el desarrollo de la Consciencia entonces. 

LGC: “Exactamente, muy bien, exactamente. La disciplina nos lleva a un gran 
desarrollo de la Consciencia tenemos que ser disciplinados, ya lo decía 
Yoda. Bueno Tesoros amados, nos estamos viendo.” 

Todos: Gracias Tesoro, Gracias Amadito 

 

Fin de la Charla Virtual 

 

ALMUERZO DEL DOMINGO 12-07-2020  
 

Temas: Lo que atraemos – El Alma – Mente – Yo Soy – Nuestros 
creadores 

Roberto: Tesoro, se comunicó una Humito con Rober. Y ahí anda ella con 
sus cosas. 

LGC: “Ella se va sin que lo echen y vuelve sin que la llamen.” (Risas) 

Roberto: Sigue con su rutina de actividad, Reiki y hace ahora por video 
conferencia. 

LGC: “Se había casado varias veces parece que no le duró mucho el 
casamiento.” 

Roberto: (En broma) Es increíble Tesoro, cómo puede haber personas 
que hagan eso de que no pueden mantener los matrimonios. 
(Risas) Comentó que antes cuando lo hacía en forma personal 
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terminaba sintiéndose muy mal ella y absorbía todo eso, al hacer 
ahora video conferencia está mejor. 

LGC: “Absorbía todo lo negativo. En el caso de ella es así. Hay una 
serie de protecciones para no absorber nunca las energías 
negativas de los demás no las practica o no las conoce.” 

Victor: Tesoro, una vez en Córdoba un amigo que andaba muy 
tensionado, pero hizo una oración pidiéndole a los Maestros que lo 
protegieran de lo negativo que tenía mi amigo y que no se me 
pasaran. Le hice y se quedó dormido sentado en la silla. 

LGC: “Sí, sí, eso por ejemplo eso te funcionó, te funcionó muy bien. 
Pero depende de la conducta de los Guías que están con uno, 
depende mucho de eso.” 

“Porque los Guías son los que resuelven un montón de problemas 
de las propias personas que están involucradas en el Reiki ahí, 
uno como dador y otro como receptor, no lo saben resolver, lo 
resuelven los Guías.” 

“Hay muchas cosas que se mandan al Sol, muchas cosas 
negativas se mandan al Sol en paquetes cerrados, no lo sienten ni 
lo sufren ni las personas ni el dador ni el receptor.” 

LGC: “Puede ocurrir que algunas personas tengan ese mal hábito, 
durante toda su vida, de ser la que absorbe lo negativo de 
cualquier ambiente, ese es un mal hábito que esa persona tiene. 
Aunque uno se lo corrija mucho, pero no es mucho lo que se 
consigue.” 

“Porque se le dan vuelta los conceptos, y fácilmente invierte lo 
que vos le dijiste, sin darse cuenta, lo invierte tomando la parte 



Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y Domingo 12-07-2020 con LGC     23 
 

menos importante como más importante y la más importante la 
posterga, entonces las cosas no le funcionan nunca. Luego la 
persona se queja de que a ella las cosas no le funcionan, siempre 
se queja.” 

Victor: Tesoro, ¿puede ser que el carácter de la persona influye en que 
si absorbe o no las cosas de otra persona o de un ambiente? 

LGC: “Es más que el carácter, es su forma de ser, algo que incluye el 
carácter, inclusive, su manera de ser, su conducta constante y 
permanente es así.” 

Sofi: Amadito, ¿ahí se cumple esa Ley Universal de que ‘lo similar atrae 
a lo similar’? 

LGC: “A vos te llega, en general, todo lo que vos estás atrayendo, eso 
es lo que te llega. En realidad, se dice que uno lo está creando 
para uno mismo, es como si fuese una creación. Pero en realidad, 
lo que hacemos nosotros es que actuamos como magnetos de las 
cosas similares a las nuestras, lo mismo.” 

“Yo atraigo más de lo mismo entonces no puedo salir de mi 
círculo vicioso si no le presto atención a las indicaciones valiosas, 
cómo salir de ese círculo vicioso. Si uno no le hace, ‘Ole’, y deja 
pasar todo eso, se queda en vos. Te libras durante un ratito y lo 
atraes después, te libras durante un ratito y lo atraes después, no 
podés librarte de eso, y eso pasa.” 

Sofi: Amadito, y cuando la persona comenta que atrae lo negativo de 
los demás, lo está afirmando. 

LGC: “Lo está atrayendo, ya lo está atrayendo.” 
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Roberto: Tesoro, eso ¿se cumple también en las relaciones afectivas? 

LGC: “Todo, yo te diría que sobre todo en lo afectivo.” 

Roberto: Estábamos hablando con Sofi, de mi prima. 

LGC: “Exactamente, exactamente. Ya cuando en las personas se 
instalan ciertos hábitos negativos, ciertas conductas negativas, 
es muy difícil erradicarlas.” 

Roberto: Tesoro, en un mensaje privado algo te comenté. Y me dijiste 
que era muy difícil revertir. 

LGC: “Revertir lo negativo en nosotros, es tan difícil como revertir lo 
positivo. Cuando una persona tiende a lo positivo desde que nace, 
tiende a lo positivo se resiste a cambiar su manera de ser y 
cuando tiende a lo negativo, también, lo mismo.” 

Roberto: No sé si este Monito, (Rober) está equivocado, Tesoro, se 
considera una persona que es optimista y positiva en muchos 
aspectos y por más que le surjan inconvenientes, siempre apunta a 
que las cosas van a ir para mejor. En la parte afectiva, Tesoro no lo 
siente así. 

LGC: “El problema está en otro lado es un lado invisible en nosotros. 
Vos podés decir las cosas mentalmente, vos podes pensarlas y 
hasta, durante un rato, sentirlas que hay fuerza y hay sinceridad 
en lo que estás diciendo, pero tu alma no está pensando igual.” 

“El alma en nosotros es el gran problema, porque al alma, en 
general no la contactamos, al alma en general no la contactamos, 
las cosas que ocurren en nosotros que podríamos decir que son de 
corazón son de una naturaleza y no cambian nunca más. Pero el 
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resto de las cosas que son por decisiones, que son por voluntad, 
que son pensadas y hasta podríamos decir sentidas y hasta 
emocionalmente válidas esas se cumplen en cierta forma y el 
resto no.” 

“Porque son cosas que no se pueden cambiar, son cosas muy 
difíciles de cambiar tienen detrás de ellas un apoyo logístico 
terrible, tremendo, y ese es el problema y eso la persona misma 
no lo sabe, la persona no se da cuenta.”  

“La persona en su interior puede estar convencida de muchas 
cosas, pero su alma dice otras. Ahí está el detalle. Lo que pasa 
que uno no se identifica con su alma uno tiene que identificarse 
con el alma, no tendría que haber diferencia, ninguna, ninguna 
diferencia entre vos y tu alma, no tendría que haberla, pero 
puede que Roberto esté diciendo una cosa y el alma de Roberto 
esté diciendo otra.” 

“Y nosotros ni nos enteramos porque nuestro contacto con 
nuestra propia alma no es óptimo en absoluto, a veces es 
desconocido, hasta que la persona de repente, por algún chispazo 
especial, por alguna magia especial la persona se conoce.” 

“Cuando la persona se conoce ya el asunto cambia, ahí cambia y 
cambia bastante.” 

Victor: ‘Hombre conócete a ti mismo.’ 

LGC: “Claro ahí uno ama hasta a un perro muerto y podrido, claro.” 

Sofi: Amadito, lo que surge en nosotros, por ejemplo, ante determinadas 
situaciones y que internamente no se hace diferencia entre amigo o 
enemigo para ayudarlo. Eso ¿es nuestra alma? 
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LGC: “No, no. Miren para que sea el alma nuestra la que actúa en 
nosotros tiene que darse una serie de pasos previos importantes 
que en general nunca se han dado, para que sea el alma la que 
aparece en nosotros, generalmente no es el alma la que en 
nosotros aparece. Las cosas no nos salen verdaderamente de 
corazón porque estamos condicionados por las circunstancias, por 
las experiencias, por las vivencias, estamos condicionados a una 
cierta conducta que creemos que es la conducta definitiva en 
nosotros y no es así.” 

“Esas son las buenas intenciones, y ‘el cielo está empedrado de 
buenas intenciones’.” 

Sofi: Amadito, cuando Usted dice ‘que sea nuestra alma la que se está 
expresando, ¿es lo mismo que decir ‘que mi YO SOY se manifieste? 

LGC: Casi. 

Sofi: Casi, digamos, ¿es la envoltura del YO SOY la que se tiene que 
manifestar? 

LGC: “Para que el YO SOY aparezca, la envoltura anterior, que es el 
alma tiene que igualarse al YO SOY entonces se produce esa 
unión, ese casamiento entre el alma y el Espíritu el alma no 
puede desposarse con el Espíritu mientras el alma misma no se 
vuelva el Espíritu.”  

“Tiene que volverse igual, ‘Amado con Amada ‘confundida’ 
(Risas) Amada en el Amado trasmutada’, cambiada, si no se 
produce ese fenómeno, ese misterio, bueno no va a haber un 
acuerdo interno en nosotros absoluto, ni parecido, porque el alma 
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anda por su lado y el Espíritu anda por otro, no se ha producido 
esa igualación.” 

“Entonces se dice: ‘que uno todavía no se ha encontrado consigo 
mismo’, no ha adquirido a Identidad definitiva como para decir 
una cosa que va a permanecer siempre y ya no cambia.”  

“Jesús dijo muchas de esas frases como las que han citado, que 
son increíblemente válidas, porque están traduciendo realmente 
lo que pasa que las cosas, por eso Él repite: ‘Amarás al Señor tu 
Dios con todo tu Espíritu, con toda tu Alma, con todas tus 
fuerzas, con todo tu sentimiento, con toda tu emoción’.” 

“¿Por qué esa igualación no se produce nunca en nosotros? 
nosotros tenemos distintas maneras de amar y depende cuál está 
hablando de todas esas maneras es una, es una, es una ¿o es la 
otra?” 

“¿Por qué se produce ese fenómeno de que el amor entre una 
pareja que era intenso, era grande y se convierte en odio? ¿Cómo 
se puede producir una trasmutación de que el oro se vuelve barro 
de repente? ¿Cómo se produce esa magia? Porque alquímicamente 
es imposible.” 

“Sin embargo eso se da en las personas, hay una ‘dada vuelta de 
la tortilla’ pero completa, y uno dice: ‘¿Qué pasó? ‘¿Este era el 
que yo amaba, este?, ¿por qué lo odio ahora? ¿Por qué cada vez 
que lo imagino, lo veo, lo siento, lo pienso, lo nombro, lo estoy 
haciendo picadillo? Que le vaya mal, que se repudra’.” (Risas) 

Sofi: Amadito. 

LGC: Diga usted. 
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Sofi: Amadito, en un comienzo nos habló del Alma, y para que sea el 
alma la que se esté manifestando, que hay pasos previos.  

LGC: “Hay muchos pasos previos, no vale la pena mencionarlos, porque 
producen demasiados beneficios.” (Risas) 

Damián: Un par, aunque sea, no todos, 9 de 10. 

Sofi: Amadito, si es Su Voluntad, ¿nos puede dar un poquito, eso que nos 
acaba de decir? ¿Y si después le es posible desarrollarlo en la 
próxima Charla Virtual? 

LGC: “PARA EL GRUPO SÍ, CON EL GRUPO SÍ.” 

Sofi: Amadito y la pregunta es, ‘¿Cuáles son los pasos previos para que 
el alma se manifieste en nosotros?’ No sé cómo sería.  

LGC: “No, no, más profundo, ‘¿CÓMO IGUALAR EL ALMA CON EL 
Espíritu?’” 

“¿CÓMO AVANZAR PARA QUE SE PRODUZCA INTERNAMENTE ESE 
CASAMIENTO?” 

Sofi: Perfecto, muchas gracias Amadito. 

Todos: Gracias Amadito. 

Sofi: Después lo desgrabo y lo pongo en la Charla Virtual 6 

LGC: “Después van a haber deseado no hacer esa pregunta.” (Risas) 

Damián: No importa Amadito. 

Roberto: Ya estamos en el baile, Tesoro. 
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Roberto: Tesoro, estas prácticas que estamos haciendo del Mantram, 
¿conducen a ese casamiento? 

LGC: “Sí, sí porque eso es definitivo, ese es un gran, gran avance, todo 
lo que tenga que ver con el Mantram o la Décima Dimensión, hay 
siempre un porcentaje altísimo de trabajo de igualación entre 
Alma y Espíritu, eso es lo que se está haciendo, en definitiva, 
igualar el Alma con el Espíritu.” 

“Porque en nosotros, la Mente es la que secuestra el alma, la 
Mente secuestra el alma. Y el alma termina con una conducta que 
la Mente le dicta y el alma no quiere hacerla. Pero la Mente es 
mucho más insistente y activa que el alma.” 

“El alma no es activa, el alma es muy pasiva, el alma está 
esperando ahí que nosotros hagamos cosas por ella y la 
transformemos y la guiemos como un niño chico. La que está 
afuera, no quiere que eso ocurra porque se queda sin una 
herramienta poderosa que es el alma y esa es la Mente.”  

“La Mente trata de hacer siempre lo que quiere en nosotros, el 
alma por ahí media desprevenida y media inocente que no es tan 
activa el alma, para nada. Está esperando que haya un cambio en 
nuestra conducta, porque no resiste lo que la Mente está 
haciendo.”  

“Lo que la Mente hace le pasa por encima al alma, cuándo hay 
una decisión en nosotros, ¿De dónde viene? ¿Viene del alma? El 
alma no tiene derecho a decir ‘pío’, viene de la Mente.” 

“La Mente es la que habla en nosotros por nosotros por esos se 
producen tantos cambios y es posible que el amor se convierte en 
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odio porque la Mente manipula las cosas y el alma no tiene 
ninguna posibilidad. Chan-Chan.” 

“¡¡Cuidado con la Mente!!! Porque la Mente se mete por todos 
lados, y me refiero no a la Mente Universal, sino a la Mente 
pensante de nosotros, no es la Gran Mente, es la pequeña Mente 
individual. Esa la cacatúa, la cotorra personal.” 

Sofi: Amadito, cuando se dice que ‘eso está en su naturaleza’ ¿se refiere 
a que eso está en su alma? 

LGC: “No, se refiere a cualquier cosa.” (Risas) 

“Es que no se sabe lo que se está diciendo ‘¿Qué estás diciendo 
cuando dices ‘está en su naturaleza?’ ¿Qué estás diciendo? ¿A 
ver?” 

Sofi: Bueno Amadito, me remito a sus palabras. En algunas ocasiones 
hablando la Sofi con Usted. Por ejemplo, cuando me dijo: ‘tu 
paciencia tiene que ser tu segunda naturaleza, porque la primera 
era la naturaleza hacia lo espiritual’. Cuando se dice eso, ¿es 
porque eso está en el alma o debe estar en el alma? 

LGC: “Debe estar en el alma.”  

Sofi: Debe estar.  

LGC: “Debe estar, debería estar en el alma. Todo lo importante que 
ocurra en nosotros, siempre, lo verdaderamente importante son 
cosas que nosotros tenemos que pasarle al alma, eso es lo 
verdaderamente importante. ‘Toma este es un buen consejo, 
metelo en tu alma’.” 
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“Esa es la idea, las cosas que nosotros metemos en el alma, son 
para nosotros, son definitivas, es el alma a la que hay que 
educarla, es al alma a la que hay que domesticarla, hay que 
hacerla madurar, etc.”  

“¿Por qué? Porque el Espíritu ya es Perfecto desde el comienzo, 
siempre es Perfecto. Bueno esto ya es parte de la Charla.” 

Sofi: Amadito, una preguntita más por favor. Hablo en forma personal 
porque es lo que conozco. Cuando le paso por encima a mi Mente 
sin importar lo que diga. 

LGC: “¿Quién le pasa por encima a tu Mente si es tu Mente la que está 
manejando todo?”  

Sofi: Por ejemplo, refiriéndose al tema de la paciencia. Cuando la Mente 
dice una cosa, procedo con lo contrario, de lo que dicen mis egos. 
Ahí, ‘¿le estoy poniendo eso a mi alma, lo positivo? 

LGC: “Puede, puede que sea tu alma la que se está imponiendo sobre tu 
Mente, porque un alma crecida, un alma desarrollada se impone 
a la Mente si quiere, si puede, se impone a la Mente. Pero en 
general, eso es raro que ocurra, eso es muy raro que ocurra.” 

“Una persona con ese tipo de desarrollo ya está bastante 
avanzada, ya no se deja patotear por la Mente. A la Mente la 
pone en su lugar, la pone en su rincón. Le dice: ‘Ché, quieta vos’. 
Pero ¿por qué? Porque esa persona ya ha trabajado contra los 
egos, y ha tenido éxito ha puesto de lado sus estructuras.” 

“Entonces la parte negativa en esa persona a la que pertenecía la 
Mente fue siendo sistemáticamente separada, apartada, ya no 
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tiene voz cantante, la voz cantante es la del alma ahora. Es el 
alma la que habla en la persona.” 

“Si eso se produce de manera permanente hay un acercamiento 
automático del YO SOY hacia afuera de nosotros.” 

Todos: Gracias Tesoro querido, gracias Amadito querido. 

LGC: “Esa es la pulseada entre el Alma, la Mente y el YO SOY, esa es la 
pulseada, es una eterna pulseada.”  

“Porque esa ‘trampita’ la hicieron nuestros creadores desde el 
comienzo, nuestros creadores los Annunakis, entre otros, hay 
creadores antes de los Annunakis que hicieron las cosas que los 
Annunakis usaron, ¿no es cierto?” 

“Los Annunakis entraron al depósito y se encontraron con un 
montón de maravillas para crear, por ejemplo, un ser humano, 
pero esas cosas ya estaban hechas por otros más poderosos que 
ellos que son anteriores a ellos.” 

“Entonces nosotros estamos hechos de muchos retazos de muchas 
partes que se tomaron de ese depósito con eso se nos hizo a 
nosotros y se nos hizo a propósito, se nos hizo a propósito, 
capaces de dudar, capaces de contradecirnos a nosotros mismos, 
capaces de ser idiotas y a veces inteligentes al mismo tiempo, que 
tengamos voluntad y no la tengamos, que tengamos una opinión 
una vez y al rato tengamos otra opinión y nos parezca que todo 
es lo mismo, (Risas) O sea, se nos trató de reventar por todos los 
medios posibles.”  

“¿Por qué? ¿Por qué ese ensañamiento contra el ser humano? 
Porque la otra orden que tenían los Annunakis para ellos mismos, 
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que ellos mismos se dieron, es la siguiente: ‘los humanos van a 
trabajar para nosotros y cuando no trabajen nos van a 
proporcionar alimento o los comemos a ellos mismos o los 
bebemos a ellos mismos y nos robamos la energía de ellos porque 
son tontos y contradictorios. Y así van a permanecer durante un 
montón de tiempo, porque son nuestra creación, son nuestra 
propiedad, existen para nosotros. Y vamos a hacer una cárcel 
para ellos acá en el Planeta y ahí los metemos y ahí se quedan’.” 

“Por eso no hemos podido salir de acá, por eso cada vez que 
avanzamos un poco nos cambian algo y caemos, porque la Matrix 
nos influye mucho. Nosotros estamos no solo dirigidos por 
nosotros mismos, sino por las decisiones que la Matrix toma 
colectivamente para nosotros.” 

“Somos muy rebaño, muy rebaño, demasiado, a veces demasiado 
rebaño y a veces todo lo que se ganó y se avanzó durante siglos 
se pierde de un solo brochazo y volvemos a la edad Media porque 
eso es lo que más conviene para ellos.” 

“Nosotros no podemos salir del pozo porque siempre tenemos 
riendas que nos están tirando y son ellos los que tiran las 
riendas, estamos fritos desde el comienzo, fuimos creados con un 
propósito no de independencia, no de liberación, no de nada de lo 
que creemos, no, no fue eso.” 

“Fuimos creados como servidores, como esclavos, nadie vino a 
liberarnos completamente. Bueno Jesús hizo una liberación en 
cierto modo, pero los que estaban más entusiasmados con la 
venida de Jesús le agregaron cosas a las palabras de Jesús que no 
fue Jesús el que las dijo, entonces no tienen ninguna validez.” 
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“La verdadera historia habría que escribirla y contarla y todo lo 
demás porque no es ni parecida a la historia que, nos han contado 
a nosotros.” 

Todos: Gracias Amadito, gracias Tesoro. 

LGC: “Nosotros estamos fuera de la Creación acá, fuera desde el 
comienzo, acá había una creación hecha por el Creador, había una 
Creación. Y había un Ser, hecho por la Creación del Creador ese 
existía, se lo tomó sin muchos permisos, sin muchas 
autorizaciones porque era un propósito, teóricamente benéfico 
que fue degenerando con el tiempo, era benéfico, mejorarlo, 
ayudarle un poco a ese a que supiera quién era, darle una cierta 
identidad.”  

“La mayor parte de las cosas falsas, holográficas, falsas por eso 
no fueron tomadas en cuenta nunca por nadie, fuera de acá de la 
Tierra, todo eso no tenía valor para nadie, porque era todo 
postizo, lo que nosotros teníamos desde el comienzo era todo 
artificial.” 

“Entonces, bueno, agarraron el ADN que tenía ese ser primitivo 
que no era capaz de trabajo ni de nada, ni de nada simplemente 
era capaz de vivir muy bien, tal como vive cualquier otro monito. 
Todos los monitos viven muy bien agarrando su banana y su 
árbol una liana y una banana, que agarre la banana está bien. 
Pero no sirven para otro tipo de cosas.” 

“Para estar al servicio de, cumplir horarios, hacer alguna tarea 
repetitiva hasta el cansancio, no, eso nos corresponde a nosotros, 
por eso somos animales mucho más inferiores a los monos, porque 
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ellos dependen de un gran Creador y nosotros no dependemos de 
ese Creador, dependemos de los ‘secundones’ que nos crearon a 
nosotros metiéndose en la bodega equivocada y aplicando los 
productos equivocados para hacer al hombre equivocado.”  

“Eso pasó con nosotros, nosotros somos la negación de un montón 
de cosas positivas del Creador, la negación por eso no nos 
encontramos, nos contradecimos, hacemos el ‘pa tras – pa 
delante’ todo el tiempo, etc. Eso es el ser humano.” 

“El ser humano es el producto de una serie experimentos hechos 
por los experimentadores, casi todos, casi todos lagartianos, casi 
todos primitivos, casi todos comedores de carne humana. Por eso 
siguen desapareciendo bebes, ¿Qué son los chupa-cabras? 
Algunos de estos ‘burros’ que de repente en vez de robarse las 
cosas y comérselas en otro lado, vienen a comérselas acá en la 
superficie, acá donde estamos nosotros y nos dejan una muestra 
de lo que ellos hacen.”  

“Y se comen parte de la cara, se comen las partes selectas de aquí 
y una parte selecta de la cola y ahí lo abandonan todo, se chupan 
toda la sangre y no dejan nada de sangre. Porque son esos, esos 
son. Esa capacidad fantástica de no dejar huellas, de moverse en 
el aire, de hacer abducciones, de raptar personas, ellos tienen esa 
capacidad enorme, una capacidad de un gran desarrollo, 
podríamos decir tecnológico.” 

“Porque eso todo se puede hacer con tecnología y andan en 
vehículos que no dejan huellas en el suelo, si tienen una motito, 
la motito anda en el aire. Tienen entradas que son portales 
invisibles, está lleno de portales aquí en la Tierra.” 
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“Las veces que hemos viajado al exterior, he pasado frente a 
puertas dimensionales, enormes, grandes a veces de 500 metros o 
quizás hasta un Kilómetro una puerta dimensional por donde 
entran y salen y desaparecen y chao.”  

“Pero vos tratas de entrar la puerta dimensional no te lo permite 
porque la sentís sólida como esto, sin embargo, para ellos la 
puerta dimensional está abierta y muchos refugios están debajo 
del agua ahora, sobre todo en la actualidad muchos están debajo 
del agua, los refugios de ellos.” 

“Hay comunidades completas de ellos viviendo debajo del agua, 
enteras, enteras, enteras. Hay muchísimos lugares, en Europa, 
Asia, África, también aquí en América y muchos túneles y 
ciudades subterráneas, todas hechas por ellos. ¿En qué se nota 
que ellos las hicieron? Esta vez voy a usar más contundente que 
mi ‘ladrillo’.” 

Victor: Que no están hechas con materiales artificiales sino naturales. 

LGC: “Y eso, ¿cómo se interpreta?” 

Victor: Por ejemplo, una construcción de ellos no vas a encontrar hierro, 
plásticos etc. 

LGC: “Eso es algo verdadero, pero más importante todavía. ¿Dónde se 
nota que lo hicieron ellos?”  

Sofi: Con la precisión de todas las construcciones que han hecho, 
pirámides etc. 

LGC: “Bueno eso sí, en particular las pirámides, en general, las cosas 
que ellos han hecho, ¿cómo se nota que ellos las hicieron? Todos 
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los túneles que hay en todos los lugares, ¿ubican las ciudades 
ocultas que hay en Turquía? Las que están debajo de la tierra, ahí 
en Anatolia, 20 mil, 30 mil personas pueden vivir ahí abajo 
durante meses, sin ningún problema, ¿conocen todo eso? en China 
también hay también las hay aquí en América y por todos lados.” 

“Bueno, esas son típicas ciudades hechas por los lagartos que 
ellos gustan vivir abajo mientras más abajo vivan, mejor, ningún 
problema. ¿Qué caracteriza a esas ciudades? de que ellos hacen 
desaparecer la materia cuando hacen excavaciones.” 

“Las pirámides por ejemplo tienen y esto es lo importante que 
ustedes tienen recordar y saber. La pirámide tiene 2 millones 500 
mil bloques de un tamaño grandecito el bloque promedio, 2 
Toneladas o más, 2 millones 500 mil bloques, 2.500.000 para los 
que no se ubican con la numerología oculta que tiene todo esto. 
Listo.”  

“Todos esos bloques, según los egiptólogos fueron tallados, tiene 
que haber material sobrante, ¿dónde está?, ¿dónde está? No hay 
nada de material sobrante de las pirámides, no existe el 
sobrante, listo, ahí está todo dicho. No hay un solo sobrante de 
todo eso, aparte de la tecnología de alineación está el cálculo de 
la pirámide.” 

“La pirámide con todo ese peso y los miles de años que tiene no se 
hunde, no se inclina, no se parte.” 

Victor: Tiene la misma orientación. 

LGC: “Al callo’, más precisa de lo que podría hacerse ahora.”  



Charla Virtual 6 Sábado 11-07-2020 y Domingo 12-07-2020 con LGC     38 
 

“Bueno mis Tesoros amados, como de costumbre, ha sido un 
‘disgusto’.” (Risas) 

Todos: Gracias Amadito, gracias Tesoro, por la Charlita y por permitirnos 
estar acá con Vos.  

 

Fin de la Charla Almuerzo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


